

**Benoît CHAPALAIN, 56 ans,**

*Ingénieur en constructions navales – LARMOR-PLAGE (56)*

---

Adhérent à la SEREP depuis 2002, j'ai intégré le conseil d'administration de la SEREP en 2017.

Ingénieur en constructions navales, je dirige actuellement un programme de nouveaux pétroliers-ravitailleurs pour la Marine Nationale au sein d'un groupe de premier plan du secteur naval. Au cours de ma carrière, j'ai toujours privilégié dans mes relations avec mes clients et partenaires le dialogue constructif, sans exclure la fermeté si nécessaire, en vue de construire des accords gagnant-gagnant.

Je sou mets à nouveau ma candidature au vote de l'assemblée générale du 29 septembre 2020 afin de poursuivre au sein du conseil d'administration la représentation des adhérents et la défense de leurs intérêts.

Cette défense, je la veux constructive, transparente et dans un dialogue ouvert avec l'assureur. Je considère en effet que dans les incertitudes financières que nous traversons, il est essentiel que notre conseil d'administration, par un dialogue suivi et entretenu avec l'assureur, puisse défendre au mieux collectivement les intérêts des adhérents.

C'est dans cet esprit que je m'engage pour un nouveau mandat à vous représenter au sein du conseil d'administration de la SEREP.